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市委综合督查组到中原区督查省委全会、市委全会贯彻落实情况

坚定不移贯彻中央和省市委各项安排部署
本报讯 8月22日上午，郑州市委综合

督查组一行8人到中原区督查省委十届六
次全会暨省委工作会议和市委十一届七次
全会暨市委工作会议精神的贯彻落实情
况，以及中央巡视河南、省委巡视郑州反馈
意见整改落实工作推进情况。区领导
乔耸、薛晓军、成小波、杜建强、那磊等参加。

市委综合督查组首先听取了中原区贯
彻落实省委十届六次全会暨省委工作会议
和市委十一届七次全会暨市委工作会议精
神，以及中央巡视河南、省委巡视郑州反馈

意见整改落实工作推进情况汇报，进行了
现场提问、闭卷考试，并现场查阅相关资
料。随后，市委综合督查组分别到棉纺路
街道和须水街道察看相关工作落实情况。
督查组认为，中原区对省市两级全会精神
的贯彻落实高度重视，对巡视整改工作狠
抓落实，对高质量发展要求认识到位，对党
建工作部署细致，希望在今后的工作中继
续保持、认真推进、注重长效。

省委十届六次全会暨省委工作会议和
市委十一届七次全会暨市委工作会议召开

后，中原区高度重视，迅速行动，召开区委常
委会、理论学习中心组学习会议进行认真学
习，把握精髓要义；组织召开落实中央、省委
巡视反馈意见整改工作会议，抽调负责人员
组成督查组，对所有街道和部分区直单位开
展专项督查，列出传达学习、方案制订、台账
建立、整改情况、其他内容落实督查清单，摸
清底数、查找问题、总结经验。召开中原区
委十一届五次全会暨区委工作会议，贯彻
省委全会、市委全会精神，深入研究讨论
《中原区促进企业科技创新激励暂行办法

（讨论稿）》《中原区支持产业园区发展暂行
办法（讨论稿）》等文件，谋划全区发展。

中原区委书记乔耸表示，中原区委、区
政府将以此次专项督查为契机，把握方向、
持续发力，坚定不移贯彻中央和省市委各
项安排部署，以高质量的巡视整改、高质量
的全会精神落实，促进经济社会高质量发
展，加快“四个中原”建设，为助推国家中心
城市建设、实现中原更加出彩做出新的更
大贡献。
记者 张改华 通讯员 张亚芳
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航海西路街道
人大工委主任刘超
坚持标本兼治
推进以案促改

针对近期中原区纪委开展的“以案促
改 警钟长鸣”警示教育活动，航海西路街
道组织相关人员认真系统地学习了《宪
法》《监察法》，有针对性地学习了全省纪
检监察系统集中开展以案促改警示教育
材料。航海西路街道人大工委主任刘超
说，坚持标本兼治推进以案促改工作是进
一步推进全面从严治党、加强党风廉政建
设的一项重要措施。作为党员干部，要时
刻以这些活生生的案例警示自己，要时刻
坚守党的政治纪律和政治规矩，勤政为
民，不居功自傲，全心全意为人民服务。

加强学习，提高素质。按照“以案促
改”学习教育的安排，继续抓好党章党规
党纪学习，以改进自己思想和工作上存
在的问题和不足为目的，以转变工作作
风为落脚点，通过向书本学、向实践学、
向群众学等方式，尽快提升工作能力，促
进自身综合素质不断完善和提高，进而
在思想认识上产生飞跃，坚定全心全意
为人民服务的信念。

始终强化廉洁自律意识。按规定、
按法律行使权力，任何时候都不搞特权、
不以权谋私，做廉洁自律的“清白人”。
自觉接受组织和群众监督，坚决抵制各
种腐败行为，时刻以反面典型警醒自己。

航海西路街道以此次活动为契机，
对辖区村里的公车进行了统一规范管
理，制定统一的公车使用、管理、维修台
账，要求街道农财中心对村组账目进行
严格审查，并以此为抓手，通过自我查、
组织提等方式，查找自身在思想、行为、
管理、用权等方面存在的问题和不足，有
针对性地开展廉政教育和风险防控，把
“不能腐、不想腐”落到实处。

本报讯 8月23日下午，区委副书记、
副区长李晓雷，副区长李卫林带队现场督
导中原区城市环境创建综合治理工作。

针对欧丽路便民疏导点存在的突店
经营、垃圾随意堆放、污水排放不合理、门
店脏乱差、私搭乱建等问题，李晓雷说，相
关街道必须重视，加快整治力度，拆除违
法建筑和不合规定的护栏，经营范围不允
许侵占人行道。

针对航海西路 73中周围存在的建筑
材料、建筑垃圾、僵尸车和废弃的共享单

车随意堆放，家属院垃圾满地、小广告横
行等问题，李晓雷表示，要尽快清除建筑
围挡及下水道内的垃圾，合理规划建筑材
料和建筑垃圾，清理被建筑垃圾大面积侵
占的土地，充分利用，建成停车场，管理周
遭乱停乱放的机动车辆。尽快整治 73中
家属院的垃圾、小广告、僵尸车，还群众一
个干净健康的居住环境。

针对朱屯西路便民疏导点取缔和机
动车辆违法占道处理不彻底的问题，
李晓雷说，街道和职能部门要加大联合

执法力度，一周内必须把疏导点的摊位撤
出该路段，随后进入路面保洁阶段。交警
大队要加大对该路段违法乱停车辆的处罚
力度，将违法乱停车辆清理出该疏导点。

针对朱屯西路存在的问题，李晓雷
要求，要规范停车秩序，做好停车位的规
划，街道自行寻找和规划机动车的停车
位置。合理规划人行道上的建筑围挡，
彻底清除围挡里的垃圾。此外，还要落
实好路长制。
记者 张改华 通讯员 王洪

中原区领导带队督导城市环境创建综合治理工作

现场对存在的问题提出整改意见

本报讯 8月 24日上午，中原区政协
召开中原区 2018年度上半年政府工作通
报会，中原区委常委、统战部长、副区长
那磊代表区政府通报 2018年上半年全
区经济发展情况。会议由中原区政协主
席王正轩主持。

今年以来，全区上下在区委的坚强领
导下，按照“一心两轴三区六片两园”的发
展空间布局，围绕“四个中原”建设，以项

目建设、开放创新、城市精细化管理、民生
改善等重点工作为抓手，统筹推进、合力
攻坚，经济社会发展取得新突破、实现新
提升。

下半年，中原区政府将抢抓机遇、乘
势而上，重点抓好“六片两园”建设、项目
建设、开放创新、新型城镇化等工作，坚
持民生优先、普惠共享，顺应人民群众新
期盼。

王正轩对中原区政府上半年经济社
会发展的成果给予充分肯定，认为区政府
工作报告总结成绩客观实在，分析问题深
入透彻，采取措施得力有效，部署工作具
体明确，整个通报具有全局性、前瞻性和
可行性，有助于政协委员更好地知情明
政、履职尽责。
记者 张改华
通讯员 刘赛 刘锐

中原区向区政协通报上半年政府工作

统筹推进、合力攻坚 经济社会发展取得新突破

本报讯 8月 17日，中原区召开扫黑
除恶专项斗争工作整改部署会。区委常
委、政法委书记、区扫黑除恶专项斗争领
导小组组长车建伟出席会议并讲话。

会议传达了 8月 14日全市扫黑除恶
专项斗争工作整改推进会精神，按照省专
项督导组《关于对郑州市开展扫黑除恶专
项斗争督导调研情况》的要求，逐条对照，
查找问题和不足，深入分析，坚决落实整
改。宣读了中原区针对存在问题制订的
《省委扫黑除恶第一督导调研组反馈意见
整改落实工作方案》，对整改事项进行责任

分工，明确整改措施、整改期限，确保8月
底前整改取得明显成效。

车建伟对中原区扫黑除恶专项斗争
下一步工作提出更高要求：思想必须高度
重视。各街道、各单位必须提高政治站
位，认真落实中央、省委、市委、区委关于
开展扫黑除恶专项斗争的决策部署，树牢
“四个意识”，围绕全区工作重点，坚持问
题导向，党政主要领导要做到“四个亲
自”，自觉把思想行动统一到党中央这次
重大决策上来。

问题必须坚决整改。通过省委的这

次督导调研，对中原区扫黑除恶专项斗争
中存在的问题进行认真梳理分析，查漏补
缺，举一反三，立行整改、标本兼治，切实
提高整体工作水平，为顺利迎接中央专项
督导组检查作好准备。

措施必须严格落实。从线索摸排、工
作衔接、侦查办案、源头预防等方面出发，
围绕三个“结合”，不断加强打击治理力
度，对已打掉、判决的涉黑涉恶团伙案件
开展“回头看”活动，从根本上摧垮黑恶势
力，用实际战果回应群众期待。
记者 张改华 通讯员 陈亮

中原区召开扫黑除恶专项斗争工作整改部署会

开展“回头看”活动 从根本上摧垮黑恶势力

为进一步抓好中原区理论学
习中心组学习工作，切实提高领导
干部理论学习效果，区委宣传部紧
紧围绕区委提出的“提高工作站
位、提高工作标准、提升干部素质”
要求，在全区开展了“学习之星”评
选活动，各单位每月推选出一名
“学习之星”。《郑州晚报·中原时
报》特开辟专栏，展现“学习之星”
的学习成果，供大家学习借鉴。
记者 张改华

中原区召开上半年政情通报会
本报讯 为使广大统一战线成员及时

全面了解全区经济社会发展情况，引导统
一战线成员更好地围绕中原区委、区政府
中心工作开展调查研究、建言献策，日前，
中原区召开 2018年上半年政情通报会暨
统战系统贯彻落实区委第十一届五次全
会精神会议。

今年上半年，中原区上下坚持以新发
展理念统领发展全局，以高质量发展为主
旋律，围绕“四个中原”和“六片两园”建
设，坚定信心、砥砺前进，经济社会发展态
势良好，各项经济指标均高于年初预期，
经济运行整体呈现趋稳向好态势。

中原区委统战部负责人对统一战线

成员积极参政议政、建言献策表示衷心感
谢，希望继续发挥自身优势，汇聚各方力
量，积极开展调研、建言献智，高度重视和
及时反映社情民意，围绕发展大局，为招
商引资、招才引智牵线搭桥，为中原更加
出彩做出新的贡献。
记者 张改华 通讯员 程巍


